

24-H-BETREUUNG EXTRA FÜR FISCHAMEND.

Ab sofort bietet in Fischamend eine lokale Agentur eine 24-Stunden-Betreuung an. Die „AIS Personenbetreuung“ hat hier eine Niederlassung, die von Frau Claudia Vogl betreut wird. Die Tochterfirma der Humanocare steht allen Interessenten mit Infos zur Seite.

RECHTZEITIG INFORMIEREN.

Claudia Vogl: „Unser Angebot reicht von Haushaltsdienstleistungen wie Waschen, Bügeln, Einkaufen, Mahlzeiten zubereiten bis zu Begleitung bei diversen Aktivitäten. Wichtig ist, dass man sich bei

Interesse oder Bedarf rechtzeitig informiert.“

ALTE MENSCHEN BESTENS BETREUT.

Bedürftige und alte Menschen werden von den Mitarbeitern der Agentur bestens betreut. „Unsere Qualitätsstandards sind auf die individuellen Bedürfnisse unserer Klienten optimal abgestimmt“, betont Claudia Vogl das langjährige Know-How der Mitarbeiter.

AGENTUR IM STADTZENTRUM.

Für Fischamends Bürgermeister ist die zentrale Lage wichtig:



„Die Agentur agiert vom Seniorenhaus aus, das zentral im Stadtzentrum gelegen ist.“ Infos sind bei

Claudia Vogl unter Tel. 0676/842 971 630 bzw. claudia.vogl@ais-agentur.com erhältlich.

TAGESBETREUUNG IM SENIORENHAUS.

Im Fischamender Seniorenzentrum sind Fitnessübungen zwar keine Pflicht, aber dafür umso mehr begehrt bei den Bewohnerinnen und Bewohnern. An Werktagen macht Seniorenanimateur Peter allerlei Übungen, die alle beherrschen: strecken, dehnen, drehen von Armen, Oberkörper, Hals und Kopf. Der große Festsaal ist voll, der Ehrgeiz groß.

LEITUNG VOLL ZUFRIEDEN.

Das Programm ist einfach, lädt ein zum Mitmachen. Seitens der Geschäftsführung ist man voll zufrieden. Bernhard Reiter: „Wir wollen die Mobilität unserer Bewohnerinnen und Bewohner so gut wie geht fördern. Dazu zählen auch Spaziergänge in unserem großen Garten.“

arbeiter, der auch für gute Laune sorgt“, sagt Seniorenhaus-Leiterin Jasmin Möderl.

5 PLÄTZE FREI FÜR TAGESBETREUUNG.

In den Genuss des bunten Unterhaltungsprogrammes sowie Frühstück, Mittagessen und Jause kommen ab sofort auch Seniorinnen und Senioren, die eine Tagesbetreuung zwischen 8 und 16 Uhr wollen. Voraussetzung sind Pflegestufe 1 bis 3 sowie Vorlage der ärztlichen Medikamentengabe (bei Bedarf auch Inkontinenzversorgung im Seniorenhaus).

AUCH KARAOKE AM PROGRAMM.

Neben Fitness stehen auch Kartenspiele, Bingo, Garteln, Yoga, Konzerte und Karaoke am Programm. „Mit Peter haben wir einen großartig motivierten Mit-



ANMELDUNG FÜR TAGESPLÄTZE.

Wer seine Angehörigen für einen Tagesplatz (nur werktags möglich) anmelden möchte,

kann sich telefonisch melden unter 02232/78978 bzw. office@seniorenzentrum-fischamend.at. Weitere Infos unter www.seniorenzentrum-fischamend.at.

NOCH MEHR FAIRTRADE-PRODUKTE.

Seit mehr als fünf Jahren engagiert sich Fischamend als Fairtrade-Gemeinde. Beim Monatsmarkt auf dem Getreideplatz konnte Stadträtin Astrid Taschner im Zuge des internationalen Fair-Trade-Tages Besucher mit neuen Produkten überzeugen. Mithilfe von Gemeinderat Michael Pfeiffer und dessen Frau Erika nahm sie Verkostungen vor und informierte über Hintergründe des Fairtrade-Handels.

SCHOKOCREME, TEE U.V.M.

„Ich habe bei einem Gewinnspiel von Fairtrade mitgemacht und eine Reihe neuer Frühstücksprodukte gewonnen, die wir am Standel angeboten haben. Vom Schoko-Aufstrich bis hin zu Tee-

sorten werden auch künftig bei uns erhältlich sein“, freut sich Astrid Taschner über das künftig deutlich erweiterte Sortiment. Den Fair-Trade-Vertrag hat die Gemeinde zudem für weitere drei Jahre verlängert.

